

Insuficiente, un aumento de 4% a minisalarios: CTM (El Financiero 18/11/10)

Insuficiente, un aumento de 4% a minisalarios: CTM (El Financiero 18/11/10)Zenyazen Flores Jueves, 18 de noviembre de 2010 • La mesa de negociación se instalará el 25 de noviembre. La Confederación de Trabajadores de México (CTM) rechazó un aumento de 4 por ciento promedio al salario mínimo, como lo estimó la iniciativa privada, pues no resarce el poder adquisitivo de los trabajadores. En entrevista durante la inauguración de una exposición en la sede sindical, con motivo de la conmemoración del centenario de la Revolución Mexicana, el secretario general de esa central, Joaquín Gamboa Pascoe, consideró que el salario mínimo nunca ha dejado satisfacer las necesidades de la clase obrera, pues éstos han evidenciado su incapacidad de compra. Por ello la Confederación "luchará" por encontrar la mejor compensación salarial, dijo, aunque ni la aprobación de un alza salarial por encima de la inflación traería la recuperación en los bolsillos de los trabajadores de manera inmediata. En opinión de José Luis Carazo, representante del sector obrero ante la Comisión Nacional de Salarios Mínimos (Conasami), un incremento de 4 por ciento, como propone el sector patronal, no ayuda a los trabajadores ni a la movilidad que requiere el mercado interno. "Hay un deterioro en el poder adquisitivo de los trabajadores que impacta en economía personal y en la industrial y en la economía del comercio. Si los trabajadores no recuperan su poder adquisitivo simplemente la economía no verá un repunte." Caída Por su parte, Armando Neyra, coordinador del sector obrero del Partido Revolucionario Institucional en la Cámara de Diputados, confió en que si los pronósticos del gobierno federal con relación al crecimiento del PIB son del orden de 4 por ciento, los sindicatos demandarán aumentos por arriba de 6 por ciento. No obstante aseveró que ninguna alza al salario es suficiente, porque las minipercepciones registran una pérdida de 70 por ciento en su poder adquisitivo. Los dirigentes obreros adelantaron que será el próximo día 25 cuando empresarios y sindicatos tengan el primer acercamiento para establecer los salarios vigentes para 2011 y analizar los informes de la Conasami que dan cuenta de la evolución de la economía. Carazo agregó que en los siguientes días el sector obrero elaborará un documento que entregará al secretario del Trabajo y Previsión Social, Javier Lozano Alarcón, para darle a conocer su petición de aumento salarial.